



Cher.e.s Humanimalien.n.e.s,

Jeudi dernier nous avons parlé d'épiphanies humain-animales, où de la rencontre germe une révélation de ce que les animaux non-humains peuvent faire, et faire faire, redéfinissant par la même occasion la notion d'anthropos et ses frontières en contradistinction à l'animal non-humain.

Ce jeudi 19 octobre, de 11h30 à 13h30 en FSS5028, le HAL reçoit [Jérôme Michalon](#), chercheur sociologue au CNRS. Dr. Michalon nous parlera justement des grandes lignes de ses recherches autour du renouvellement récent des rapports humains/animaux dans les sociétés occidentales.

Le titre de sa présentation: **Comment penser les dynamiques de requalification des animaux ?**

A partir de terrains variés (parcs zoologiques, associations de protection animale, pratiques de soin par le contact animalier), Dr. Michalon a essayé de montrer comment certains acteurs s'y prenaient pour "produire" des nouvelles formes de relations aux animaux, caractérisées par une grande bienveillance à leur égard, et un attachement à l'idée qu'ils sont des "vivant-personne" (Micoud, 2010).

Au plaisir de vous retrouver la semaine prochaine!

Dear Humanimaliens,

Last Thursday we talked of epiphanies, that is of revelation of what non-human animals can do and make humans do, redefining by the same token the very notion and boundaries of the anthropos in contradistinction to the animal.

Next Thursday, Oct. 19th, from 11:30am to 1:30pm in FSS5028, the HAL lab will be hosting [Jérôme Michalon](#), who is sociologist at the French National Center for Scientific Research CNRS. Dr. Michalon will share with us the main lines of his current research dealing with the renewing of human/animal relations in western societies.

The title of his presentation is: **Comment penser les dynamiques de requalification des animaux ?**

From doing fieldwork in various sites such as zoological parks, animal protection associations, and care practices integrating animal's presence, Dr. Michalon has tried to show how some actors tend to create new forms of relationships between human and non-human animals, characterized by the sympathy they feel and by the idea that animals are "living-person" (Micoud, 2010).

The talk will be given in French but questions and comments can be addressed in English.